

„Diese Männer zittern am ganzen Körper, können überhaupt nicht mehr schießen“

Stand: 05.01.2024 | Lesedauer: 5 Minuten



Von **Jan Alexander Casper**
Redakteur Innenpolitik



Für die Ukraine in den Krieg ziehen? Viele Männer entgehen dem durch Flucht

Quelle: SOPA Images/LightRocket via Getty Images

Die Ukraine will Hunderttausende geflüchtete Männer in den Krieg gegen Russland schicken. Rudi Friedrich setzt sich für Kriegsdienstverweigerer ein und berichtet von einem stark steigenden Druck auf diese Gruppe. Zunehmend flüchteten auch Soldaten, die vom Einsatz schwer traumatisiert seien.

Weiterlesen mit 

Sparen Sie bis zu 63 % in den ersten vier Monaten

WELTplus

1€ / Monat

Jederzeit kündbar